

Servicio y Eficiencia

Equipamiento tecnológico de alta calidad, medios de transporte, laboratorio propio y recursos humanos especializados (cinco equipos de trabajo de campo y profesionales expertos en análisis de laboratorio) son los factores esenciales para brindar el mejor servicio a un menor costo.

Numerosos trabajos realizados en todo el país, tanto en el sector público como en el privado, avalan la trayectoria de la Consultora y el profesionalismo en los servicios ofrecidos.

Directores:

Geólogo Pablo García Ferrari

Licenciado en Ciencias Geológicas de la Universidad de Buenos Aires y director de AGH Consultores, por más de quince años se ha especializado en estudios Geotécnicos, Hidrogeológicos y de Medio Ambiente. [\[Leer más..\]](#)

Ingeniero Alejandro García Héguiz

Personal Técnico de Laboratorio:

Profesionales con amplia experiencia, especializados en análisis de muestras y ensayos.

Personal Técnico de Campo:

Cinco equipos de trabajo permanentes, comprometidos y eficientes con vastos conocimientos en el área.

